

Situación de Mercados:

Escrito por julenm - 24/01/2012 00:03

La semana anterior no ha aportado absolutamente nada al panorama macro que venimos manejando hace tiempo, con unas primas de riesgo estables (aún así, en niveles altos) pese a que el BCE ha incrementado su ritmo de compras de deuda periférica respecto a semanas precedentes. Habrá que esperar a la resolución de la quita griega, así como al dato de PIB de EE.UU para tener un mayor campo de visión.

Lo queda constatado es el dinamismo de unos índices norteamericanos ya en disposición de atacar los máximos de 2.011 (el Nasdaq 100 ya está ahí), y éstas son resistencias de mucha consideración, por lo que es probable que esté cercano el giro

Índices:

- IBEX 35:

Pese a que parecía su lado natural, no ha sido capaz de acercarse al primer y fuerte objetivo de los 8.800, incapaz de seguir la estela de los principales índices, tanto europeos como americanos. El rango cada vez se estrecha más, sobre todo en el soporte inclinado que le ofrece la directriz alcista de corto plazo, por lo que una primera señal de corrección la podemos tener con la pérdida de los 8.500. Con todo, muy aburrido y pendiente de definición

=====

Es Portugal quien puede destruir al euro

Escrito por julenm - 26/01/2012 16:26

Portugal está deslizándose hacia un impago inevitable de sus deudas - y cuando lo haga, dará un golpe político terminal a la moneda única, y causará daños en el sistema bancario europeo que bien podrían ser catastrófico.

<http://www.intereconomia.com/noticias-negocios/politica-economica/olvidense-grecia-portugal-quien-puede-destruir-euro-20120126>

=====

Re: Situación de Mercados:

Escrito por Rama - 26/01/2012 18:36

Me tranquiliza que la noticia salga en intereconomía. Con lo nefastos que son seguro que pasa todo lo contrario (nefastos los de intereconomía, claro...jeje)

Re: Situación de Mercados:

Escrito por julenm - 27/01/2012 00:01

Me he encontrado este reportaje en capital bolsa me ha parecido cuanto menos curioso. Es lo que hay, que nadie se lleve a engaño, suba o baje el Mercado sigue seco, lo cual sigue siendo muy bueno.

Y es que ya se sabe no hay un duro, y cuando las máquinas vendedoras se paran de vender se queda todo muerto.

Y algunos se preguntarán ¿cuando entrará dinero?, pues bien entrará cuando las cotizaciones de algunos valores suban un 30 o 40% que es lo que siempre pasa, y el que no quiere un valor en 10 lo quiere en 14 y se repetirá la historia, y entonces alguno se preguntará ¿quien está vendiendo ahora que están bien en 14?, pues nada será sencillo contestar, venderá el cuidador y compañía que ha comprado en momentos como el actual en 10, y entonces alguno preguntará ¿quien está vendiendo ahora en la actualidad?, pues nada los cortos con máquinas que se enchufan cuando bajan y que venden hasta su padre (ya saben papel no real, papel prestado, papel que no tienen) y en menor medida porque ya no queda casi ningún inversor en esas condiciones que tiene que vender por necesidad al necesitar liquidez y que con ello tiene que vender a cualquier precio.

Y lo bueno de todo es que para ver los desenlaces no vamos a tener que esperar años y años como algunos suponen, habrá que esperar mucho pero que mucho menos para poder ver nuevamente grandes movimientos.

=====